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今回学びのフローラの運営

を通してたくさんの発見がありま

した。それは、内容に関しても

そうですが、一番は働くというこ

とについてです。社会の中にい

る以上は、１人だけでは生き

ていくことができないと言うこと

を、今回学びのフローラを開催

するにあたり、講師の川原さ

ん、そして先生方に支えられて

無事終えることができたというこ

とを実感することによって改めて

感じ、また責任など普段の学

校生活ではなかなか発生し得

ないものと向き合うことができ、

働くということを、身をもって感じ

ることができました。これらは勉

強するだけの普段の学校生活

では味わうことができません。 

 

 

 

ですが、同じ学校の中で足

を一歩踏み出すだけで経験で

きることです。 

自らの主体的な学びのため

に、新たな一歩を踏み出してく

れる人が増えることを願ってい

ます。 

今回の経験をさせていただ

いたすべての人に感謝します。

ありがとうございました。 

旭川東高校２年 

 田邉孝太郎 

 
 

 

運営者より 

運営者側よりの思いはどう

だったのでしょうか 

学びの Flora 第９弾 
 運営者の思い 


